

**ECONOMÍA**

# Moody's pronostica mejoría del crédito

**La firma prevé que México crecerá 3.1 por ciento en 2014**

**POR AURA HERNÁNDEZ**  
aura.hernandez@gimm.com.mx

**L**a entrada de México en la categoría "A" de las notas soberanas lo "distingue" favorablemente entre los países emergentes, por lo tanto el gobierno como empresas públicas y privadas podrán acceder a mejores condiciones de financiamiento y se atraerán más inversiones, aseguró Mauro Leos, analista de crédito soberano de Moody's.

La calificadora decidió aumentar la nota del país de Baal a A3 con perspectiva estable gracias a los beneficios en la economía que se esperan por los efectos de las reformas estructurales aprobadas el año pasado.

El especialista consideró que este movimiento al alza representa para México un punto de comparación positivo porque los demás países emergentes atraviesan por una intensa volatilidad y perspectivas de crecimiento "no tan buenas".

"Esto demuestra que entre toda la problemática global hay lugares como México donde las cosas van bien y pueden ir mejor hacia adelante", afirmó en entrevista con **Excélsior**.

Según Leos, el efecto de aumentar la calificación del país es



**ESCENARIO**

Mauro Leos, analista de crédito de Moody's, ve posible un alza en la nota de los estados.

Foto: Archivo

que tanto las empresas públicas y privadas como el mismo gobierno podrán acceder al financiamiento en mejores condiciones.

La volatilidad e incertidumbre que aún se vive en los mercados genera que haya trabas o problemas para otorgar crédito en los mercados internacionales, factores que se reducirían o no se presentarían al tratarse de empresas que tienen presencia en México.

Esto mismo sucedería en el caso del financiamiento adquirido por el gobierno, ya que está demostrado que entre más elevada es la calificación soberana menor es el margen o prima de riesgo en los mercados.

"En ese sentido se puede contribuir a alinear a México con una deuda más baja o habría un ahorro financiero para el gobierno", resaltó el especialista.

En lo que respecta a la población, comentó que el efecto benéfico se debe a que las reformas aumentarán el crecimiento del país a un rango de tres y cuatro por ciento. Esto generará en el largo plazo un mayor número de empleos, atracción adicional de inversión y, en general, una mejora en las condiciones de vida.

## **Contagio**

El especialista aceptó que el movimiento en la calificación de México crea una oportunidad

Que México pueda distinguirse del resto de los países puede ser un factor de atracción adicional para inversión no sólo financiera sino extranjera."

**MAURO LEOS**  
ANALISTA DE CRÉDITO  
SOBERANO DE MOODY'S

para que también la nota de las entidades federativas, las empresas paraestatales, los bancos y las compañías sea revisada.

Muestra de ello es que Moody's ya anunció la revisión al alza de la calificación de Pemex, que se ubica en Baal.

Por su parte, el analista de crédito soberano puso énfasis en que las reformas estructurales impulsarán el crecimiento económico del país en la segunda mitad de la administración del presidente Enrique Peña Nieto.

La calificadora estima que el avance económico de México se ubicará en 3.1% en 2014, cifra por debajo del estimado oficial que se ubica en cuatro por ciento.